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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO TEMPORÁRIA DE ASSUNTOS RELEVANTES 
COM A FINALIDADE DE ANALISAR, ESTUDAR E PROPOR MELHORIAS 
CONTÍNUAS PARA O TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO.

Aos dez dias do mês de novembro de 2022, com início às quatorze horas, foi 
realizada a reunião com os membros da Comissão Temporária de assuntos 
relevantes, estabelecida pela Portaria nº 2.352/2022, que tem por finalidade analisar, 
estudar e propor melhorias contínuas para o Transporte Público Coletivo. Referida 
reunião contou com a presença dos vereadores Antonio Carlos Vaz de Almeida 
(Cula), Alessandra Lucchesi de Oliveira (Alessandra Lucchesi), do Assessor 
Parlamentar Rafael Romagnoli e do assistente administrativo Marcelo Aparecido de 
Lima. Estiveram presentes também, como convidados, o Secretário Adjunto para 
Assuntos do Transporte Coletivo, Rodrigo Luiz Gomes Fumis, os representantes da 
Empresa Reta Rápido Transportes, Dionísio Cabral Silva e André Pelares e da 
senhora Milena Karina Siqueira, munícipe representando os trabalhadores do 
Shopping Botucatu. Justificou sua ausência o vereador Silvio dos Santos (Silvio). 
Dando início à reunião, foi passada a palavra para a senhora Milena, que 
apresentou à Comissão, e demais presentes, melhorias e soluções a serem 
aplicadas nos serviços do transporte coletivo. Dentro dos problemas apresentados 
por Milena estavam a falta de ônibus nos finais de semana e horários determinados, 
principalmente à noite, falta de tolerância nos horários das linhas, flexibilidade de 
extensão das linhas, entre outros transtornos para os trabalhadores. Os 
responsáveis pela empresa de ônibus Reta Rápido e o Secretário Adjunto para 
Assuntos do Transporte Coletivo se comprometeram em empenharem-se para sanar 
os problemas apresentados na reunião. Os parlamentares presentes sugeriram 
algumas alternativas e ações como a realização de reunião com os responsáveis 
pela administração do Shopping Botucatu, tratativas para implantar um terminal em 
que todas as linhas passem e disponibilização de mais ônibus e mais veículos 
circulando nas linhas. Nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi encerrada.

Vereador Antonio Carlos Vaz de Almeida
Presidente da Comissão
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CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU

Câmara Municipal de Botucatu, 10 de novembro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Botucatu. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://camarabotucatu.sp.gov.br/consulta/documentos/autenticar?chave=0SWDTP3SAG3F447B, ou vá 
até o site https://camarabotucatu.sp.gov.br/consulta/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se 
este documento é válido:

Código para verificação: 0SWD-TP3S-AG3F-447B
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